

TREILLES

Première sardinade de l'été

Samedi vers 19 h, sur la place de la Fontaine, le comité des fêtes a reçu de nombreux participants (ils étaient 80) pour la première sardinade de la saison. Les membres du comité des fêtes et des bénévoles avaient préparé les sardines afin de satisfaire les amateurs de ce petit poisson qui, bien grillé, croustille sous la dent. Il est bien entendu que pour désaltérer tout ce monde, il y avait une buvette tenue par des membres du co-



► Des chanteurs inspirés.

mité.

À la fin du repas, c'est le Bal de Rue formation Michel Torra qui a animé cette soirée, assisté par moments de chanteurs venus du public.